
 

 
Antrag: Nicht mehr genutzte KFZ-Spur als Radweg nutzen 

Der Bezirksausschuss Berg am Laim fordert die Stadt auf, die ungenutzte Kfz-Spur auf der 
Berg-am-�/�D�L�P���6�W�U�D�¡�H���Y�R�U���G�H�P���+�D�L�G�H�Q�D�X�S�O�D�W�]�����H�K�H�P�D�O�L�J�H���U�H�F�K�W�H���$�E�E�L�H�J�H�U�V�S�X�U�����]�X�Q�¦�F�K�V�W��
provisorisch z.B. mittels einer Rampe am Beginn der ehemaligen Abbiegespur �X�Q�G���V�S�¦�W�H�U��
dauerhaft als Radweg nutzbar zu machen. �'�L�H�V���V�R�O�O���D�X�F�K���D�O�V���W�H�P�S�R�U�¦�U�H���/�¸�V�X�Q�J���E�L�V���]�X�P��
Beginn der S-Bahn-Baustelle (2. Stammstrecke) geschehen. 


